
SAVS 
SERVICE D’ACCOMPAGNEMENT 

À LA VIE SOCIALE 

POUR ADULTES HANDICAPÉS 

LE SAVS, C’EST QUOI ? 

Un SAVS est un Service d’Accompagnement  

à la Vie Sociale. 

 

Le SAVS fait partie d’Accueil Savoie Handicap. 

 

Accueil Savoie Handicap est une association. 

Cette association aide des personnes handicapées. 

 

POUR QUI ? 

Le SAVS accompagne des personnes :  

 adultes 

 en situation de handicap 

 vivant à domicile 

 sur Chambéry, bassin chambérien  

  ou Cœur de Savoie 



LES MISSIONS DU SAVS 

Le SAVS vous propose une aide adaptée à vos besoins : 

Le SAVS vous accompagne pour :  

 Favoriser  

 Et soutenir un équilibre de vie  

COMMENT AVOIR UNE PLACE AU SAVS ? 

Faire une demande à la MDPH 

de votre département. 

Une assistance sociale peut vous aider  

dans vos démarches. 

 

La MDPH vous donne sa réponse 

après traitement de votre demande. 

 

MDPH = Maison Départementale des Personnes Handicapées 
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L’EQUIPE DU SAVS 

L’équipe du SAVS est composée de : 

 Référents sociaux 

 Enseignant en Activité Physique Adaptée (APA) 

 Psychologue 

 Secrétaire 

 Chef de service - Direction 

MODALITES D’ACCOMPAGNEMENT 

 

Un Document Individuel 

de prise en charge (DIPC)  

C’est un contrat de libre engagement 

entre vous et le SAVS.  

Il définit les engagements que le SAVS a envers vous 

et les engagements que vous avez envers le SAVS. 

 

 

Le projet individualisé d’accompagnement (PIA) 

C’est un projet qui décrit 

ce qu’on va faire ensemble 

pour répondre à vos besoins 

et comment on va le faire. 

PIA 



CONTACTER LE SAVS 

 

 

Téléphone 

04 79 62 78 26 

E-mail 

savs.samsah@ash73.com  

237 rue de la Martinière 

73000 BASSENS 

VENIR AU SAVS 

SAMSAH—SAVS 

Site internet 

www.ash73.com 
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